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Comisiones Unidas de Transporte y Vialidad; y Ecología y Medio Ambiente 
 

10 de Enero de 2013 
 
INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE TRANSPORTE Y VIALIDAD 
Presidente:  Regidor  Arturo Loyola González 
Secretario:  Regidor  Carlos Arturo Ibáñez Alcocer 
Vocal:   Regidor  Roberto Villarreal Vaylón 
Vocal:   Regidor  Sandra Rubí Montalvo Domínguez 
Vocal:   Regidor  José Luis Carmona Ruíz 
 
INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE ECOLOGÍA Y MEDIO AMBIENTE 
Presidente:  Regidor Ana María Verónica Mastretta Guzmán 
Secretario:  Regidor Alejandra Domínguez Narváez 
Vocal:   Regidor Irma Adela Fuentes Guevara 
Vocal:   Regidor María de la Luz Teodora Ramírez Moctezuma 
Vocal:   Regidor Martha Patricia Thomé Andrade 
 

El día diez de enero del año en curso, siendo las diez horas con quince minutos, se llevó a cabo la Mesa 
de Trabajo  de las Comisiones Unidas de Transporte y Vialidad y Ecología y Medio Ambiente, declarada 
permanente con fecha veintitrés de mayo de 2012, dando continuidad a los avances que tienen las áreas 
operativas en relación al tema del uso de la bicicleta como transporte alternativo: 

 
Se trataron los siguientes asuntos del Orden del Día: 

 
1.- Cumplimiento al ordenamiento de Cabildo del Dictamen del uso de la bicicleta como sistema de 
transporte alternativo. 
 
ACUERDOS:  
 

• En relación al punto 1 del Orden del Día, después de haber escuchado la presentación por parte de 
personal del Departamento de Vialidad y Transporte de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras 
Públicas, los Regidores integrantes de las Comisiones Unidas propusieron: 
a) se dé a conocer a la ciudadanía, a través de campaña en los medios de comunicación, sobre las 

acciones realizadas en torno a las ciclo vías, para lo anterior se citará al Coordinador de 
Comunicación Social para que se otorgue información en torno al tema, y se coordine con el personal 
del Departamento de Vialidad de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas. 

b) Se elabore un Dictamen por parte de la Comisión en torno al tema. 
c) Se firme Convenio de colaboración con la ONG denominada Instituto de Políticas para el Transporte 

y Desarrollo  y tener una reunión de trabajo con ellos. 
d) Se convoque a Mesa de trabajo para el día viernes 18 de enero del año en curso a las 10:00 de la 

mañana. 
e) Se declara la Sesión Permanente. 

 
Lo anterior se aprobó por Unanimidad de Votos de los integrantes asistentes de las Comisiones 
Unidas. 
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21 de Enero de 2013 
 
INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE TRANSPORTE Y VIALIDAD 
Presidente:  Regidor  Arturo Loyola González 
Secretario:  Regidor  Carlos Arturo Ibáñez Alcocer 
Vocal:   Regidor  Roberto Villarreal Vaylón 
Vocal:   Regidor  Sandra Rubí Montalvo Domínguez 
Vocal:   Regidor  José Luis Carmona Ruíz 
 
INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE ECOLOGÍA Y MEDIO AMBIENTE 
Presidente:  Regidor Ana María Verónica Mastretta Guzmán 
Secretario:  Regidor Alejandra Domínguez Narváez 
Vocal:   Regidor Irma Adela Fuentes Guevara 
Vocal:   Regidor María de la Luz Teodora Ramírez Moctezuma 
Vocal:   Regidor Martha Patricia Thomé Andrade 
 

El día veintiuno de enero del año en curso, siendo las diez horas con quince minutos, se llevó a cabo la 
Mesa de Trabajo  de las Comisiones Unidas de Transporte y Vialidad y Ecología y Medio Ambiente, declarada 
permanente con fecha diez de enero de 2013, dando continuidad a los avances que tienen las áreas operativas en 
relación al tema del uso de la bicicleta como transporte alternativo: 

 
Se trataron los siguientes asuntos del Orden del Día: 

 
1.- Cumplimiento al ordenamiento de Cabildo del Dictamen del uso de la bicicleta como sistema de 
transporte alternativo. 
 
ACUERDOS:  
 

• En relación al punto 1 del Orden del Día, se otorgó el uso de la palabra al Arquitecto Oscar Rodríguez 
Lozano, del Departamento de Vialidad y Transporte de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras 
Públicas,  quien expuso a los integrantes de las Comisiones Unidas la propuesta para la creación del 
Área Técnica de Movilidad Urbana Sustentable del Municipio de Puebla, (ATMUS). 
En atención a lo anterior el Presidente de la Comisión solicitó a los integrantes de las Comisiones Unidas 
declarar la Mesa de Trabajo Permanente para dar continuidad al tema. 

 
Lo anterior se aprobó por Unanimidad de Votos de los integrantes asistentes de las Comisiones 
Unidas. 

 
29 de Enero de 2013 

 
INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE TRANSPORTE Y VIALIDAD 
Presidente:  Regidor  Arturo Loyola González 
Secretario:  Regidor  Carlos Arturo Ibáñez Alcocer 
Vocal:   Regidor  Roberto Villarreal Vaylón 
Vocal:   Regidor  Sandra Rubí Montalvo Domínguez 
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Vocal:   Regidor  José Luis Carmona Ruíz 
 
INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE ECOLOGÍA Y MEDIO AMBIENTE 
Presidente:  Regidor Ana María Verónica Mastretta Guzmán 
Secretario:  Regidor Alejandra Domínguez Narváez 
Vocal:   Regidor Irma Adela Fuentes Guevara 
Vocal:   Regidor María de la Luz Teodora Ramírez Moctezuma 
Vocal:   Regidor Martha Patricia Thomé Andrade 

El día veintinueve de enero del año en curso, siendo las trece horas con quince minutos, se llevó a cabo la 
Mesa de Trabajo  de las Comisiones Unidas de Transporte y Vialidad y Ecología y Medio Ambiente, declarada 
permanente con fecha veintiuno de enero de 2013, dando continuidad al tema del uso de la bicicleta como 
transporte alternativo. 

  
Se trato el siguiente asunto del Orden del Día: 

 
1.- Cumplimiento al ordenamiento de Cabildo del Dictamen del uso de la bicicleta como sistema de 
transporte alternativo. 
 
ACUERDO:  
 

• En relación al punto 1 del Orden del Día, después de haber discutido el tema se llegó a la determinación 
de que se presentará al Pleno del Honorable Cabildo EN Sesión Extraordinaria un Dictamen con los 
siguientes resolutivos: 
 

PRIMERO.-: Se informa sobre los trabajos realizados por las comisiones unidas de Transporte y Vialidad y 
Ecología y Medio Ambiente en torno a los estudios realizados por la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra 
Pública y el Instituto Municipal de Planeación, anexando el CD con la información. 
 
SEGUNDO.- Se solicite al Secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas  un informe porque ejecuto la obra  
antes de que se informara al Pleno del Honorable Cabildo sobre los estudios realizados, montos y costos de la 
misma  
TERCERO.-  Se instruya al  Coordinación de Comunicación Social, a fin de que difunda las acciones realizadas en 
los medios de comunicación  en torno a las ciclovias. 
 
Se cierra la Mesa de Trabajo de las Comisiones Unidas de Transporte y Vialidad y Ecología y Medio Ambiente. 

 
 
Lo anterior se aprobó por Unanimidad de Votos de los integrantes de las Comisiones Unidas. 

 
 


